

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
15/11/2012	ESTRATEGIA - STGO-CHILE	10	8	PRESIDENTE EJECUTIVO DE CODEICO ANUNCIA QUE NUEVA FILIAL CONCENTRARIÁ INVERSIONES EN SUDAMERICA	12,9x11,5

Presidente Ejecutivo de Codelco Anuncia que Nueva Filial Concentraría Inversiones en Sudamérica

El presidente ejecutivo de Codelco, Thomas Keller, aseguró que en lo inmediato los primeros objetivos de "Codelco Internacional" serán países de la región. Sobre otras materias asociadas a la creación de la sociedad, indicó que esperan hacer una primera presentación al directorio antes de que finalice el año en curso.

La discusión en torno a la forma que tomará la plataforma de inversiones en el extranjero apenas comienza y la administración de la estatal cuprífera no descarta ninguna de las alternativas que han sonado fuerte en estos días. Su máximo ejecutivo señaló

que, si bien es prematuro hablar sobre la forma que tomará finalmente el proyecto, "claramente los primeros objetivos podrían ser países en los cuales estamos presentes hoy con actividades de exploración, como lo son Brasil, Ecuador, y –muy pronto– Colombia".

En este sentido, agregó que se estudia alojar en la filial las actividades de exploración en el extranjero y que, en términos generales, la sociedad buscará identificar diferentes oportunidades en los mercados internacionales. Respecto a la opción de abrir la filial a bolsa, dijo que "no está descartada, puede ser un meca-

nismo, pero eso es algo que no vamos a decidir ni siquiera en los próximos dos o tres años". Tampoco desechó la posibilidad de incluir a socios en el proyecto.



■ Thomas Keller, presidente ejecutivo de Codelco.